

国鉄当局、3.16%の超低額回答を提示



82.4.14
No. 1019

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市稲町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)0型22七二〇七

賃金抑制・スト圧殺の攻撃に怒りをもって決戦スト(4/15, 16)を闘いぬこう。

82春闘が、總体として政府・日経連・同盟JCの「管理春闘」「準備会春闘」という厳しい情勢と、「オニ臨調」、マスクの「反国鉄」キャンペーン、加えて、権力=国鉄当局=労働本部=華マル=反動分子等の悪質な国鉄労働運動解体=労動千葉破壊攻撃の激化の中で、われわれは、「82反合春闘・三里塚」を用う路線をもって決戦ストにむかってつき進んでいる。労動千葉は、13日より公労委の

国鉄当局に、「交渉うち切り」を通告(12日夜半)。13日前10時、公労委・関東地調委へ調停を申請。

本部は、本年1月実施した、賃金・生活実態調査と賃金引上げ額要求の調査結果にもとづき、82春闘を背景として、賃金引上げの申し出をもつて決戦ストにむかってつき進んでいる。労動千葉は、13日より公労委の

差向題などを充分加味した中で、「申オ六号」をもって、去る4月9日、国鉄当局に申し入れを行った。以来、計八回にわたる対国鉄当局の団体交渉を積み上げてきた。当局を追及した。

これに対し、当局は、「現時点におけることは、具体的な回答額を提示することはできない」との回答に終始するばかりである。

こうした交渉経過の中、「国鉄当局の当事者能力皆無と断じざる

ことをえない。これ以上団体交渉を継続して前進した回答は困難である」との判断にたって、12日夜半、国鉄当局に対し、「団体交渉の打ち切り」を通告した。

場に奥川委員長、中江顧問、山口副委員長、布施交渉部長はじめ六名の交渉団を派遣し、精力的な活動を現在続行中である。「国鉄がストライキに突入すれば、格差回答・ゼロ回答だ」という政府・自民党のスト压殺策動、賃金抑制攻撃を粉碎し、12日の津田沼での総決起集会への六五〇名結集という圧倒的勝利を引きつぎ、4・15, 16決戦ストへむけ闘いぬこう。

車田労働側委員・白木使用者側委員がそれぞれ出席して行われた。

事情聴取は、三藤委員長よりの質問によって進められ、①当事者能力、②調停申請理由、③団体交渉の経過、④有額回答の時期、⑤ポイント賃金要求の内容などについて、労使双方の対立点が明らかにされた。

この中で、労動千葉は、①いまに有額回答をしない国鉄当局の不誠実さ、②賃金に対する当事者能力の欠如などにつけて追及し、③早期に有額回答を出し、国鉄労働へのいかなる賃金差別もしないこと、を要求した。

最後に、三藤委員長から「本件問題は、内容上、中央課題であり、今後の調停作業は、公労委に上移したい」との発言があり、労使とも了解し、関東地調委での事情聴取を終了した。

これに定期昇給分、四・三六一円を加え、六・三八〇円(三・六%)の引上げを行つ。

これに対し、組合側は、「まったく問題にならない」として、このや一次回答を拒否した。

全組合員の皆さん、明日、明後日の決戦ストを背景に更に当局側を追及し、低額回答打破。

『通告』後、本部は、ただちに、大賃上げ、生活防衛、オーマン生粉碎を即じと云ふ。

組合側=「まだく問題にならない」と拒否。(4/13, 22時30分現在)

関東地調委の調停作業の推移を受けて、労動千葉は国鉄本社にあり、13日、22時30分より団体交渉を行つた。

席上、国鉄当局は、次の通り、82年度新賃金の「有額回答」を提示した。

4月1日以降の賃金引き上げ、一人平均二・〇一九円(1%)